

Montevideo, 05 de abril de 2024

Comité Ejecutivo Nacional  
Partido Colorado  
**PRESENTE**

De mi consideración:

A través de la presente, en nombre del Frente Amplio, deseamos transmitirles nuestro más sentido pésame ante la terrible tragedia que le costó la vida al ex Ministro y actual Senador, Adrián Peña.

Sin lugar a dudas, esta inesperada tragedia, representa una pérdida para el sistema político todo.

Permítanme hacerles llegar a vuestra fuerza política y a la familia de Peña, de parte de todo el Frente Amplio, nuestras más sentidas condolencias y solidaridad en estos tristes momentos.

Sin otro particular, les saluda atentamente



Fernando Pereira  
Presidente del Frente Amplio